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Grillo all’Ecoforum: “Sì a cultura della
differenziata, ma accelerare impianti”

LEGAMBIENTE: “NO A INCENERITORI”. A MARSALA “COMITATI CIVICI” E ISOLE DI COMPOSTAGGIO
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Si è svolto a Palermo, nello Spazio Me-
diterraneo dei Cantieri Culturali della
Zisa, il 5° Ecoforum regionale sui rifiuti

e l'economia circolare organizzato da Legam-
biente. In Sicilia sono 230 i Comuni che su-
perano il 65% di raccolta differenziata, il 53%
ricicla ma con delle importanti criticità che
persistono. Nell’ambito dell’Ecoforum, si è te-
nuta anche la IV edizione di Sicilia Munnizza

Free, il progetto nazionale di Legambiente per
liberare la Sicilia dai rifiuti verso l’economia
circolare, con l’obiettivo di continuare il per-
corso intrapreso dalla nostra associazione per
fornire, con il coinvolgimento e la collabora-
zione di tutti i soggetti responsabili, indicazioni,
proposte e soluzioni normative e tecnologiche
utili a migliorare la gestione del ciclo dei rifiuti
in Sicilia. [ ... ]                 ...continua in seconda

Aeroitalia fa base a Birgi, nuove rotte per Firenze e Cagliari
SALVATORE OMBRA: “STIAMO VALUTANDO LO SVILUPPO DI OPERAZIONI DI CARGO PER ESSERE UNA BASE LOGISTICA”

Aeroitalia, compagnia aerea italiana nata quest’anno, ha annunciato di aver
scelto lo scalo di Trapani-Marsala come nuova base operativa. E si inizia
proprio con la stagione invernale, così come annunciato ieri nel corso di una

conferenza stampa tenutasi allo scalo “Vincenzo Florio”. Come hanno concordato
il Presidente Airgest Salvatore Ombra, la consigliera Giulia Ferro e il direttore Mi-

chele Bufo alla presenza dell’amministratore delegato di Aeroitalia Gaetano Fran-
cesco Intrieri, dello chief commercial officer Krassimir Tanev e del country manager
Sicilia Paolo Corona. Era stata già annunciata la tratta per Catania, quella di Forlì
era già stata attivata in estate. Adesso nascono due nuove rotte da e per l’aeroporto,
per Firenze e Cagliari dal primo dicembre. [ ... ]                      ...continua in quarta 
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CONTINUA DALLA PRIMA 

[  Gril lo al l’Ecoforum: “Sì a cul-
tura della differenziata, ma accele-
rare impianti” ]  - Tutt i  gl i
intervenuti ,  da Gregory Bongiorno
di  Sicindustr ia ,  ai  gestori  dei  ser-
vizi  di  raccolta r if iut i  del l’ isola
fino ad alcuni sindaci,  come quelli
di  Marsala e Mazara del  Vallo,
hanno parlato di  “cultura” e im-
pianti,  come le nuove sfide che si fa
ancora fatica a raggiungere. Da Le-
gambiente un punto fermo sulla vi-
cenda r if iut i  in Sici l ia:  gl i
inceneritori sono una scelta sciagu-
rata,  s ia  per  lo smalt imento della
spazzatura, sia per le tasche dei cit-
tadini e di conseguenza dei comuni.
“Un 3 al la  Giunta Crocetta  per  la
scel lerata legge sulla  gest ione dei
rifiuti  e che poi è stata ereditata dal
Governo  regionale guidato da Nello
Musumeci.  Negli  ul t imi 5 anni  ab-
biamo spinto molto sulla  differen-
ziata porta a porta.  Ribadiamo che
in ci t tà  come Palermo e Catania i l
problema rif iuti  non si  r isolve con
l’ inceneri tore che,  fra l ’al tro,  per
funzionare ha bisogno del  ciclo
della differenziata”.  Tendenzial-
mente da Legambiente r if iutano
l’idea di realizzare a Bellolampo un
inceneri tore in quanto gl i  spazi
sono saturi .  Grande assente i l  neo
Governatore Renato Schifani a cui è
stato rivolto l’invito di rivolgersi a
chi  ha esperienza nel  set tore am-
bientale.  Presenti  invece alcune
aziende di  gest ione della  differen-
ziata nell’isola, come LVS Group e
Messina Servizi.  “In Sicilia è diffi-

cile realizzare persino un centro co-
munale di raccolta -  ha specificato
Gregory Bongiorno - .  In molt i  co-
muni del Nord c’è almeno un CCR.
Al Sud invece la burocrazia rallenta
i  tempi”.  Al tavolo dei  relatori  è
stato invitato anche i l  s indaco di
Marsala Massimo Grillo,  in quanto
alla  guida di  uno dei  Comuni -  se
non del  Comune -  più vir tuosi  in
materia di raccolta differenziata. Un
risultato consolidato,  esempio di
gest ione eff icace.  Un terr i torio,
come si è detto nel corso dell’Eco-
forum, in cui si è costituito il  primo
distretto di economia circolare e in
cui a breve verrà realizzato un im-
pianto di gestione anaerobica. “Non
ho ancora maturato in 2 anni da sin-
daco una precisa esperienza nel set-
tore dei  r i f iut i  ma st iamo facendo
un lavoro di  squadra grazie al  la-
voro che abbiamo ereditato -  af-
ferma Grillo -. Abbiamo la necessità
di lavorare sul fronte culturale e su
quello tecnico;  in Regione siamo
fermi dal punto di vista progettuale.
Bisognerebbe ripartire dall’innova-
zione che parta dal  presente e non
da ieri. Marsala, con la sua notevole
estensione abitativa, non ha i casso-
netti da tempo, passando dal 55% di
differenziata del  2018 ad ol tre i l
75% dello scorso anno. Il  processo
di  carat tere culturale è importante
ma non sufficiente:  abbiamo ist i -
tui to i l  corpo di  ispettori  ambien-
tali ,  sanzionato chi non ha ritirato i
mastel l i ,  a t t ivato un sistema di
video-sorveglianza efficace e il  se-

questro cautelat ivo delle
auto utilizzate per abban-
donare i rifiuti”. Grillo ha
parlato anche dell’Ac-
cordo di  Vicinato sotto-
scri t to con la  Prefet tura ma
omettendo che i  t re  legali  che
avrebbero dovuto svolgere i l  ruolo
di “controllori di quartiere” si sono
dimessi  e  quindi  al  momento resta
inattuabile. Poi Grillo annuncia una
novità:  “Vogliamo ist i tuire nel le
scuole i  comitat i  civici  formati  da
famiglie e studenti per creare forme
di premiali tà  e  comportamenti  vir-
tuosi  così  come previsti  nel  nostro
contratto di raccolta dei rif iuti”.  E
sulla Sarco Grillo dice: “A Marsala
abbiamo la fortuna di  avere la
Sarco, centro per l’economia circo-
lare del vetro, oltre ad una vetreria
storica che ricicla tutto il  vetro che
passa dal  sud del  nostro Paese”.
L’obiettivo per il sindaco lilybetano
è un impianto di biometano. La so-
cietà tedesca “Schmack Biogas”
controllata dall’italiana Plc spa, ha
annunciato già un anno e mezzo fa
la real izzazione di  un impianto di
biogas a Marsala e che comprenderà
tutta la provincia trapanese, quella
palermitana e l’agrigentino.  “Se
riusciamo ad avere un impianto bio-
metano per il  conferimento dell’or-
ganico,  abbiamo già un terreno
confiscato per costruirlo; ma la Re-
gione non ha reperi to ancora le
somme necessarie per  l ’aggiorna-
mento dei  prezzi .  Andiamo a r i-
lento.  Per l’ indifferenziato tramite

la SRR siamo riusci t i  ad aprire un
cantiere,  che entro i l  marzo 2023
permetterà di  avere un impianto a
Borranea nuovo”, dice infine Grillo
che è più preoccupato per l’aspetto
culturale: “Stiamo investendo sulle
criticità culturali  che sono urgenti;
mentre le  soluzioni  tecniche le
st iamo individuando,  abbiamo rin-
tracciato un finanziamento grazie al
Pnrr  di  un mil ione e duemila euro
per 5 isole di  compostaggio dome-
stico; in passato erano state conse-
gnate compostiere ai  ci t tadini  su
richiesta e gratuitamente per il  riu-
t i l izzo dell’organico in agricol-
tura”. Oltre che in Regione, anche a
livello comunale si  giocano parti te
importanti.  Lo dicono sia Giuseppe
Alfieri ,  del l’Ufficio Presidenza di
Legambiente Sici l ia  che Mario Al-
vano di Anci che definisce “limita-
t iva” la  s trut tura legislat iva
regionale.  “Appena c’è un piccolo
problema negli  impianti  di  smalt i-
mento, i comuni che vi conferiscono
entrano in cris i .  I l  s is tema indu-
str iale è  pronto ad invest ire ma
trova troppi l imiti  burocratici  -  af-
ferma Alvano - .  Dobbiamo porci
delle domande: perchè non si usano
gli  incentivi? Perchè non si  mi-
gliora i l  s is tema di  r iscossione
Tari?”. 
[  claudia marchetti  ]

I Carabinieri della Sezione
Operativa della Compa-
gnia di Marsala hanno

arrestato un cittadino gam-
biano di 30 anni, regolare sul
territorio nazionale, da
tempo residente a Marsala
per il reato di detenzione ai
fini di spaccio di sostanze
stupefacenti. I militari
dell’Arma di Marsala, col
supporto del Nucleo Cinofili
di Palermo e del XII Reggi-
mento Sicilia, hanno perqui-
sito l’abitazione dove risulta
domiciliato lo straniero, in-

sospettiti da dubbi movi-
menti di persone che in pochi
minuti entravano e riusci-
vano dall’appartamento.
All’esito del servizio veniva
trovato in possesso di 74
grammi di marijuana e 45
grammi di hashish, bilancini
di precisione e materiale per
il confezionamento, tutto sot-
toposto a sequestro. L’uomo
veniva tratto in arresto e, al
termine delle formalità di
rito e dell’udienza di conva-
lida, posto in libertà.

Spacciava in casa, arrestato 30enne
IL CITTADINO STRANIERO DETENEVA MARIJUANA E HASHISH

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI
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L’Assise Civica di Palazzo VII Aprile
ha cominciato l’esame di diversi
emendamenti, tecnici e politici, al

Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2022-
2024 nella seduta di martedì. I lavori d’aula
si sono protratti fino alle ore 22, quando
sono stati sospesi per una breve riunione dei
capigruppo su alcuni subemendamenti che
intanto erano stati presentati dai consiglieri
e per decidere sull’eventuale iter procedu-
rale. In realtà la pausa si è protratta per più
di un’ora e al rientro il Presidente Enzo Stu-
riano ha aggiornato i lavori a oggi, con ini-
zio alle ore 10. Già ieri sono stati formulati
i dovuti pareri tecnici sui subemendamenti
presentati in aula. Il Consiglio ha approvato
sette emendamenti a maggioranza al Piano triennale delle
Opere Pubbliche. Come si ricorderà il presidente della com-
missione Lavori Lavori Pubblici Gabriele Di Pietra aveva
dichiarato che la Commissione da lui presieduta aveva ap-
provato all’unanimità il piano lasciando ai singoli consi-

glieri, se lo avessero desiderato, fare degli emendamenti di-
rettamente in aula. Gli emendamenti hanno riguardato l’au-
mento di somme per lavori in corso sulla base del nuovo
prezziario regionale, interventi per la rete fognaria del ca-
nile municipale, per il progetto di bike sharing e per incen-

tivare l’inclusione sociale. Quest’ultimo
emendamento assieme a quello tecnico per
contrarre un nuovo mutuo al fine di assicurare
la dovuta manutenzione della rete idrica citta-
dina e a un altro finalizzato all’abbattimento
di barriere architettoniche nel centro città sono
stati quelli approvati all’unanimità dei consi-
glieri presenti in aula. Durante l’esame dell’ot-
tavo emendamento riguardante interventi con
contrazione di mutui si è aperta una vivace di-
scussione. Nel corso del dibattito e sui vari
emendamenti sono intervenuti diversi  consi-
glieri, mentre Pino Carnese ha dichiarato di
astenersi poiché da poco approdato in Consi-
glio - dopo la morte del compianto Andrea Ma-
rino - non avendo avuto il tempo di un attento

esame. In Aula hanno preso la parola anche il sindaco Mas-
simo Grillo, l’assessore ai Lavori Pubblici, Arturo Galfano,
nonché il Segretario Generale Andrea Giacalone, i dirigenti
Filippo Angileri, Pier Benedetto Mezzapelle e il titolare di
P.O. del Servizio Idrico, Gaspare Zichittella.

Opere Pubbliche, in Aula l’esame degli emendamenti
TRA GLI INTERVENTI PREVISTI, RETE FOGNARIA, CANILE, PROGETTO DI BIKE SHARING 
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PRESENTI OPERATORI DEL SETTORE E L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE LILIBETANA

Dopo i tre appuntamenti orga-
nizzati a Trapani, San Vito lo
Capo, Mazara del Vallo, a

Marsala si è tenuto l'ultimo road talk
sulle isole ecologiche per il conferi-
mento dei rifiuti marini del Flag "Torri
e Tonnare del Litorale Trapanese".
Hanno partecipato: Massimo Grillo,
sindaco di Marsala, Oreste Alagna,
componente del Cda del Flag Trapa-
nese e assessore al Turismo del Co-
mune di Marsala, Francesco Seidita,
progettista e direttore di esecuzione
delle isole ecologiche, Giuseppe Lau-
dicina, presidente della Cooperativa
Lilybeo, Uccio Mauro, presidente della
Cooperativa Azzurra Pesca. In un
video messaggio è intervenuto anche
Michele Li Volsi, testimonial della
tappa marsalese. "Abbiamo aderito a
questa iniziativa del Flag trapanese,

perché la consideriamo molto positiva
per il nostro Comune in cui la pesca
rappresenta un importante settore
socio-produttivo. Marsala è stata re-
centemente decretata una città leader
sui temi dell'economia circolare.
Siamo un esempio virtuoso in termini
di raccolta differenziata nel territorio
regionale e sono orgoglioso dei risultati
ottenuti. Questa isola ecologica per il
conferimento dei rifiuti marini è un'op-
portunità. La sua collocazione è prov-
visoria e l'uso sarà limitato ai pescatori

e ai diportisti. Va incentivata la campa-
gna di sensibilizzazione e di preven-
zione rivolta ai pescatori. - ha
dichiarato il sindaco del Comune di
Marsala Massimo Grillo. "Si tratta di
un’iniziativa del PAL (Piano di Azione
Locale) del Flag “Torri e Tonnare del
Litorale Trapanese”, che ha previsto la
fornitura e l’installazione di isole eco-
logiche mobili per la raccolta di rifiuti
marini nei quattro comuni del Flag
Trapanese, sede di portualità pesche-
reccia (Marsala, Mazara del Vallo, San

Vito lo Capo e Trapani). L’azione è fi-
nanziata nell’ambito dell’avviso pub-
blico di attuazione del PO FEAMP
2014/2020 Priorità 4 “Sviluppo Locale
di tipo partecipativo (CLLD) nel set-
tore della pesca”. L’obiettivo è quello
di promuovere la raccolta differenziata
nei porti, incentivare il conferimento di
rifiuti e scarti derivanti da pesca così
ha detto Oreste Alagna. Subito dopo è
intervenuto Francesco Seidita. “La
nuova isola ecologica permetterà ai pe-
scatori e ai diportisti di conferirvi di-
versi tipi di rifiuti come plastica,
alluminio, carta e cartone, reti e mate-
riali residui da pesca, vetro, residuale
indifferenziato, batterie esauste, piccoli
raee. E’ alimentata ad energia solare ed
è dotata di sensori di riempimento e di
un sistema disinfettante, è un'isola in-
telligente". Le cooperative della pesca

marsalesi rappresentate da Giuseppe
Laudicina, presidente della Coopera-
tiva Lylibeo e da Uccio Mauro, presi-
dente della Cooperativa Azzurra Pesca,
hanno espresso il loro apprezzamento
sul progetto: “Da anni attendevamo la
realizzazione di un’isola ecologica con
queste caratteristiche, siamo ben lieti
di contribuire all'attività di tutela e sal-
vaguardia dell'ambiente e del mare.
Dopo il progetto Marine Litter adesso
saremo ben lieti di informare i nostri
pescatori sulle modalità di conferi-
mento dei rifiuti marini all'interno di
questa isola ecologica". Michele Li
Volsi, ritenuto uno tra i più interessanti
artisti e cineasti italiani con i suoi cor-
tometraggi “La forza di Alice” e
“Addio Clochard”, entrambi vincitori
su Rai Cinema Channel è il testimonial
della tappa marsalese. [ g. d. b. ]

Conferimento rifiuti marini, la tappa marsalese
del Flag trapanese per presentare l’iniziativa

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Aeroitalia fa base a Birgi, nuove
rotte per Firenze e Cagliari] - Tutte
le destinazioni saranno servite con
due voli settimanali operati con
ATR-72-600, da 68 posti. Le tarriffe
partiranno da 39 euro ma, come
visto per la rotta Birgi-Catania - che
sarà potenziata a gennaio - le cifre
poi salgono di svariate decine di
euro. Ma la compagnia non si ferma
qui e punta a volare da Trapani verso
Perugia, Milano Linate e Verona.

“Quando è stata lanciata la rotta per
Catania sembrava una boutade, una
provocazione in risposta alla diffi-
coltà di muoversi all'interno della Si-
cilia e, invece, la compagnia
Aeroitalia a Trapani è una realtà - af-
ferma Ombra -. Confidiamo nel suc-
cesso delle nuove rotte perché sono
state fortemente richieste dal territo-
rio. Stiamo valutando anche la pos-
sibilità di sviluppare operazioni di
cargo, diventando così una piatta-

forma logistica”. A Ombra ha ha
fatto eco il CEO Aeroitalia Intrieri:

“È un’opportunità importante per il
nostro vettore e ci auguriamo di

creare nuove sinergie per valorizzare
il trasporto passeggeri. Viaggiare ita-
liano in questo momento è anche un
modo di ricreare lo spirito nazio-
nale”, mentre Tanev ritiene che Birgi
renda un “…  servizio eccellente
verso il passeggero e per la facilità
di entrata e uscita dall’aeroporto”.
Nel corso dell’incontro con la
stampa, sono intervenuti anche al-
cuni rappresentanti di attività legate
al turismo.
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LO DICONO CNA, CGIL E UIL: “PER FAR ARRIVARE ALLE ISTITUZIONI IL GRIDO DI AIUTO”

Prevedere un “calmiere energe-
tico” che fissi un tetto mas-
simo al prezzo dell’energia

sul mercato; costituire un fondo di
solidarietà per aiutare le famiglie in
difficoltà a sostenere i costi legati al
rincaro dell’energia; prorogare,
semplificare e rafforzare – per tutta
la durata dell’emergenza energetica
– il credito d’imposta per le im-
prese; rateizzare, in tempi economi-
camente sostenibili, il pagamento
delle bollette emesse durante lo
stato di emergenza. Sono alcune
delle proposte contenute nella piat-
taforma redatta da Cna, Cgil e Uil
Trapani al fine di contrastare il caro
energetico e di cui avevano di-
scusso, anche in Prefettura, dopo la
manifestazione trapanese in Piazza
qualche settimana fa. Il segretario

provinciale Cna Trapani Francesco
Cicala e i segretari generali di Cgil
e Uil Trapani Liria Canzoneri e
Tommaso Macaddino hanno chie-
sto, con una lettera indirizzata ai
sindaci e ai presidenti dei Consigli
comunali della Provincia di Tra-
pani, che tale piattaforma venga in-
serita e, dunque, approvata
all’ordine del giorno dei prossimi
Consigli comunali, in sessione stra-
ordinaria e aperta. “Lo stesso –
spiegano i sindacalisti – stanno già
facendo tantissimi comuni della Si-
cilia, per far arrivare alle istituzioni
il grido di aiuto di famiglie e im-
prese. Con questa nuova iniziativa
vogliamo lanciare un segnale ben
preciso, ovvero che non bisogna ab-
bassare la soglia d’attenzione sulla
questione dei continui rincari, che

vanno fermati con provvedimenti
governativi urgenti ed efficaci. Il ri-
schio concreto – aggiungono – è la
tenuta sociale del nostro Paese, con-
siderando che agli aumenti sconsi-
derati per il costo dell’energia si
aggiungono quelli relativi all’au-
mento dell’inflazione e del costo dei
beni di prima necessità, che hanno
come conseguenza l’impoverimento

delle famiglie e la crescita delle di-
seguaglianze sociali. Anche i co-
muni sono vittime della folle corsa
dei prezzi per l’energia e il rincaro
esponenziale per la spesa energetica
per scuole, uffici, pubblica ammini-
strazione ecc. potrebbe portare alla
paralisi finanziaria degli enti lo-
cali”.  Per tutte queste ragioni Cna,
Cgil e Uil Trapani hanno inviato una

bozza di ordine del giorno conte-
nente la piattaforma contro il caro
energia, “affinché – concludono Ci-
cala, Canzoneri e Macaddino – le
amministrazioni comunali possano
attivarsi presso i Governi, nazionale
e regionale, chiedendo con urgenza
concrete misure di sostegno a favore
di imprese e cittadini dilaniati dal
problema del caro energia”. 

I sindacati: “I Consigli comunali trapanesi approvino
la nostra piattaforma contro il rincaro energetico” 
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CON IL PROGETTO ERASMU PLUS IMPORTANTE OCCASIONE PER CONDIVIDERE ESPERIENZE FORMATIVE

Dal 3 all'8 ottobre, ac-
compagnati dagli in-
segnanti Rossella

Lombardo e Alessandro Lom-
bardo, nove alunni della
Scuola Media "Giuseppe
Mazzini" di Marsala, diretta
dalla Preside Anna Maria An-
gileri, hanno partecipato alla
seconda  mobilità  prevista in
Finlandia nell’ambito del
Progetto Erasmus + “High
Five for the Planet”. È stata
un'importante occasione per
condividere esperienze for-
mative sul tema della Soste-
nibilità Ambientale,
Economica e Sociale con stu-
denti di pari grado prove-

nienti dalla Svezia,  dalla Fin-
landia e dalla Spagna. Attra-
verso la modalità del
Cooperative Learning i ragazzi
hanno avuto l'opportunità di po-
tenziare le  competenze lingui-
stico-comunicative e
socio-relazionali, di conoscere le
buone pratiche adottate dagli altri
paesi europei sul tema dell'ecoso-
stenibilità e di progettare nuove
soluzioni nel campo della salva-
guardia dell'ambiente. Ritornano
a casa con un ricco bagaglio cul-
turale e con la consapevolezza di
aver vissuto un'esperienza alta-
mente formativa che li accompa-
gnerà e guiderà nelle scelte
future. 

La “Mazzini” va in Finlandia per un futuro “eco”

A
vete mai sentito parlare di
“Change management “? Change
(modificare) , Management (ge-

stione). Negli anni si sono sviluppati dei
modelli che guidano le imprese nella
scelta di quali aspetti considerare prima
di iniziare un percorso di cambiamento
per evitare che si sviluppino forme di re-
sistenza che portino al fallimento del
progetto. E’ per rispondere a questa esi-
genza che si è sviluppata la disciplina
del Change Management. Il Change Ma-
nagement è uno strumento importante

per le aziende che vogliono rimanere
performanti e sopravvivere in un am-
biente in costante evoluzione; ogni cam-
biamento per avere successo deve
partire da chi mette in pratica azioni,
idee e innovazioni proposte dal manage-
ment, e quindi la corretta gestione delle
risorse umane durante un processo di
cambiamento è un aspetto cruciale.E’
importante comunicare in maniera effi-
cace con tutto il personale ,e far capire
che il processo di cambiamento è qual-
cosa che non ostacolerà lo svolgimento

del loro lavoro, ma anzi lo faciliterà. Un
modo efficace di aiutare le persone ad
accogliere i cambiamenti è quello di
coinvolgere, è importante quindi valoriz-
zare il ruolo dei lavoratori, accogliendo
idee e suggerimenti facendo sì che que-
ste si sentano soggetti attivi del cambia-
mento. In un mondo che corre veloce e
sempre più digitale avere un approccio
dinamico alla crescita professionale e
personale può davvero fare la diffe-
renza; secondo gli ultimi studi, ci tro-
viamo dinanzi a clienti sempre più

esigenti, alti livelli di competitività ed
evoluzione continua. Oggi saper cogliere
l’opportunità data dal cambio latente di
paradigma è l’asso nella manica delle
aziende di successo.

Come puoi cambiare il tuo business?
RUBRICHE

“IL SEGRETO DEL CAMBIAMENTO È CONCENTRARE TUTTA LA TUA ENERGIA NON NEL COMBATTERE
IL VECCHIO, MA NEL COSTRUIRE IL NUOVO”. (SOCRATE, PADRE DELLA FILOSOFIA OCCIDENTALE)

SPAZIO BUSINESS di Corinne Pantaleo – Innovation Coach Studio Simone Pantaleo, Via Roma 185, Marsala
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LA GIUNTA AFFIDA LA GESTIONE ALLA SOCIETÀ AZZURRA DI VOLLEY

Alle Cantine Florio è stata presentata la
prima squadra della Seap-Sigel Marsala
Volley che il 30 ottobre giocherà la prima

gara del Campionato di Serie A2. Presenti, oltre
allo staff azzurro al completo, il presidente di
Fipav Trapani Filippo Occhipinti, il consigliere
Giuseppe Raineri, la delegata provinciale del
C.O.N.I. Elena Avellone. Spiegando l'importanza
e il peso che assume "la realtà di Marsala Volley
che fa da traino in Sicilia", Occhipinti ha tenuto
ad omaggiare di una targa, un cadeau il presidente
di Marsala Volley Massimo Alloro. A nome delle
istituzioni politiche i saluti il deputato regionale
Stefano Pellegrino e il sindaco di Marsala Mas-
simo Grillo. Presentata poi la squadra al com-
pleto, coach Marco Bracci, lo staff tecnico, le
atlete, anche le giovani della Serie D. Il precam-
pionato delle azzurre è agli sgoccioli. Il 30 otto-

bre inizia l'avventura di al Palazzetto Polivalente
della Cittadella Sportiva Universitaria di Messina
nel derby con l'Akademia Desi Shipping S. Anna.
Ma la vera novità è un’altra per la società sporiva
lilybetana: la Giunta Comunale ha autorizzato il
Dirigente del Settore di procedere con l’adozione
degli atti gestionali per l’affidamento del Palaz-
zetto dello Sport alla Marsala Volley per il pe-
riodo ottobre 2022/giugno 2023. Una grande
notizia che si spera possa avere un riscontro im-
mediato. Abbiamo detto più volte che i costi di
gestione del Palazzetto sono più alti rispetto al
PalaBellina, anche perchè adesso la superficie co-
perta è di 3.300 mq e la capienza è di 3.100 posti.
Al momento in calendario è previsto l’uso della
Palestra “Fortunato Bellina”, ma dalla terza gior-
nata di Campionato si capirà il da farsi. [ c. m. ]

La Sigel Marsala si presenta al
pubblico e gestirà il Palasport

LA SQUADRA DI PALLAMANO SEMBRA ANCORA SMARRITA PER IL CAMBIO PANCHINA

Un esordio con l’amaro in
bocca per la squadra dì
Kljajic che nella prima

giornata di Campionato di Palla-
mano A2, con il Giovinetto Pe-
trosino che si è lasciato
travolgere per gran parte della
partita. I petrosileni alla guida dì
Kljajic arrivano a Palermo senza
Leo Pantaleo, uno tra gli uomini
più rappresentativi della squadra,
assente per motivi di studio, e
con una squadra infarcita di gio-
vanissimi, ma con la convinzione
di potere portare un risultato po-
sitivo a casa. L’inizio della gara
però non è stato affatto dei mi-
gliori, la squadra appare smarrita,
mentre il Cus Palermo trova su-
bito il proprio gioco forti del

campo e di tanti anni insieme, e
mentre la squadra locale spinge,
Ponticelli e compagni stentano a
trovare un gioco corale e una di-
fesa compatta per bloccare le
incursioni di Aragona e compa-
gni e la partita vede subito un
largo vantaggio dei palermitani,
fino al 16-11 del primo tempo.

Nel secondo tempo il Cus con-
tinua a spingere e mantenere 4-
5 goal di vantaggio quando
finalmente gli uomini dì Kljajic
hanno la giusta reazione e con
una difesa più compatta e de-
cisa, riescono a bloccare i paler-
mitani, piazzando un
importante break fino al 26-26
a 2 minuti e mezzo dal termine
e la palla del sorpasso che De
Vita spreca in contropiede. I lo-
cali però mettono in tasca un +1
chiudendo a pochi secondi dal
termine 29-27. Ora bisogna
pensare alla prossima partita
contro Lanzara sabato prossimo
in casa, una partita difficile con-
tro una squadra attrezzata per
fare il salto di categoria. 

Esordio amaro per Il Giovinetto
Petrosino che perde a Palermo
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